
В ПРОФКОМЕ 
ПО „КОМБИНАТ" 

Состоялось очередное заседание проф-

кома П О «Комбинат». 

Подведены итоги социалистического 
соревнования среди коллективов подраз -
делений объединения в четвертом квар-
тале 1988 года. 

По первой группе соревнующихся по-
бедителем признан трудовой коллектив 
С П «Комплекс». Второе призовое место 
завоевал коллектив предприятия авто-
транспорта. 

Во второй группе соревнующихся пер-
вое место присуждено коллективу УЖКХ , 
второе — коллективу управления дози-
метрического контроля, третье — кол-
лективу О М Т С . 

С отчетом об итогах работы админи-

страции П О «Комбинат» по созданию 

здоровых и безопасных условий труда, 

надлежащего производственного быта 

перед членами профкома выступил и. о. 

главного инженера объединения А. Г. 

Чекалов. В принятом постановлении ра-

бота администрации по этому вопросу 

признана недостаточной. Членам профсо-

юза И. А. Синюкову, А. Г. Чекалову, 

В. П. Тараненко указано на недостатки и 

упущения в организации профилактичес-

кой работы по созданию здоровых и 

безопасных условий труда, на неудовле-

творительную работу по снижению забо-

леваемости. 

Объявлены замечания членам профсо-
юза И. М. Куцыку, П. Л. Кондратюку и 
Н. М. Кобзеву за допущенный травма-
тизм, связанный с производством, не-
удовлетворительную организацию про-
филактической работы на предприятиях. 

П р о ф к о м обязал профсоюзные комите-
ты предприятий и подразделений, проф-
актив объединения повысить требовате-
льность к должностным лицам, отвечаю-
щим за обеспечение здоровых и безо -
пасных условий труда, к членам профсо-
юза, пренебрегающим личной безопас-
ностью на производстве или с о здающим 
опасные условия для других, установить 
строгий контроль за выполнением меро -
приятий комплексного плана улучшения 
условий, охраны труда и санитарно-оз-
доровительных мероприятий и соглаше-
ния по охране труда и технике безопас-
ности, включенного в коллективный до-
говор на 1989 год. 

Комиссии по охране труда профкома 
объединения, таким же комиссиям проф-
комов предприятий и подразделений П О 
«Комбинат» предложено организовать це-
левые проверки состояния профилакти-
ческой работы по охране труда, прово-
димой профактивом, комиссиями пред-
приятий и подразделений и обществен-
ными инспекторами по охране труда, 
обеспечить систематическое и качествен-
ное обучение профактива по охране тру-
да и технике безопасности. О с о б о е вни-
мание следует обратить на усиление кон-
троля за производством работ с повы-
шенной опасностью и сложных сезонных 
работ. 

П р о ф к о м поручил члену профсоюза 
А. Г. Гасенко доработать программу 
«Здоровье», согласовать и утвердить ее 
в установленном порядке, потребовал от 
администрации объединения решить воп-
рос создания цеха подгонки и ремонта 
спецодежды. 

Рассмотрен вопрос о грубых наруше-

ниях правил советской торговли работни-

ками Чернобыльского ОРСа. П р о ф к о м 

постановил: за игнорирование решений 

профсоюзного комитета, непринятие дей-

ственных мер к виновным должностным 

лицам — нарушителям правил советской 

торговли, просить областной комитет 

профсоюза рабочих электростанций и 

электротехнической промышленности ос-

вободить от занимаемой должности на-

чальника Чернобыльского ОРСа, члена 

профсоюза П. Л. Кондратюка по ст. 45 

КЗоТ УССР . За грубые нарушения правил 

советской торговли, выразившиеся в со-

крытии и реализации товаров повышен-

ного спроса без участия членов комиссии 

рабочего контроля, просить обком проф-

союза освободить от занимаемой долж-

ности директора магазина «Смешанные 

товары» в/п Зеленый Мыс, члена проф-

союза А. В. Немцова по ст. 45 КЗоТ 

УССР . 

П р о ф к о м обязал руководство Черно-
быльского О Р С а производить реализацию 
товаров повышенного спроса только с 
участием комиссии рабочего контроля. 

На заседании профкома П О «Комби-
нат» рассмотрены также вопросы о ре-
жиме работы, о проведении довыборов 
профсоюзного комитета в УДК, некото-
рые другие и приняты соответствующие 
решения. 

Заседание профкома Чернобыльской 
А Э С состоялось 15 февраля. 

По представлению совета трудового 
коллектива станции профком большин-
ством голосов утвердил проект положе-
ния о системе экономического стимули-
рования на Ч А Э С . 

С отчетом о работе Дворца культуры 
«Энергетик» в г. Славутиче выступил на 
заседании профкома станции его дирек-
тор В. И. Идельсон. В постановлении по 
отчету работа ДК «Энергетик» признана 
неудовлетворительной. П р о ф к о м обязал 
директора Д К или его заместителя регу-
лярно присутствовать на оперативных со-
вещаниях по социальному развитию го-
рода, ежемесячно отчитываться перед 
профкомом о проделанной работе, пред-
ставить в профком план работы Дворца 
культуры на первый квартал текущего 
года. Принято решение объявить кон-
курс на должность директора ДК «Энер-
гетик». 

П р о ф к о м о м Ч А Э С рассмотрены также 
некоторые другие вопросы и приняты по 
ним решения. 


